

ABSTRAK

MUHAMMAD ICHSAN. 105191109319. 2023. *Peran Ikatan Pemuda Hijrah Al-Ijtihad Terhadap Motivasi Pemuda Muslim di Desa Lombong Timur Kecamatan Malunda Kabupaten Majene.* Dibimbing oleh Abd. Rahman Bahtiar dan Elli Oschar

Tujuan penelitian : Untuk mengetahui Peran Ikatan Pemuda Hijrah Al-Ijtihad Terhadap Motivasi Pemuda Muslim di Desa Lombong Timur Kecamatan Malunda Kabupaten Majene, faktor-faktor yang menjadi Pendukung Dan Penghambat Ikatan Pemuda Hijrah Al-Ijtihad Terhadap Motivasi Pemuda Muslim di Desa Lombong Timur Kecamatan Malunda Kabupaten Majene.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif. Lokasi dan objek penelitian ini yang digunakan bertempat di Desa Lombong Timur, Kecamatan Malunda, Kabupaten Majene. Fokus penelitian ini adalah Peran Ikatan Pemuda Hijrah Al-Ijtihad dan Motivasi Pemuda Muslim. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah sumber data primer dan sumber data sekunder. Pada penelitian ini menggunakan instrumen pedoman observasi, pedoman wawancara, pedoman dokumentasi dan catatan dokumentasi. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data pada penelitian ini adalah menggunakan langkah-langka reduksi data, penyajian data dan verifikasi data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Peran Ikatan Pemuda Hijrah Al-Ijtihad Terhadap Motivasi Pemuda Muslim di Desa Lombong Timur dengan perannya sebagai Dinamisator dan Motivator sudah terealisasikan dengan baik, di karenakan minat dan daya tarik terhadap pemuda-pemudi (Remaja) serta kesadaran dan rasa tanggung jawab yang sudah mulai tumbuh menyeluruh tertanam pada diri khususnya generasi muda yang ada di Desa Lombong Timur dan perannya sebagai Fasilitator yang diberikan Ikatan Pemuda Hijrah Al-Ijtihad Terhadap Motivasi Pemuda Muslim sudah terealisasikan dengan baik namun belum sempurna, hal ini dapat dilihat dari penanggulangan masalah kesejahteraan sosial keagamaan yang belum maksimal serta penyediaan sarana dan prasarana yang belum lengkap. Faktor penghambat karena kurangnya ilmu pengurus Ikatan Pemuda Hijrah Al-Ijtihad dan tenaga pembina yang belum memahami sistim organisasi seperti langkah-langkah apa yang pertama yang harus dilakukan dalam mendirikan organisasi Ikatan Pemuda Hijrah Al-Ijtihad, beberapa pemuda dan pemudi yang tidak konsisten/istiqomah terhadap berjalannya organisasi selanjutnya kurangnya dukungan dari pemerintah dalam hal pendanaan organisasi Ikatan Pemuda Hijrah Al-Ijtihad kemudian faktor lingkungan yang kurang mendukung dan ada beberapa anggota Ikatan Pemuda Hijrah Al-Ijtihad yang tergolong aktif menjalankan kegiatan Organisasi keluar daerah manambah ilmu. Faktor pendukung adalah terlibatnya Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat dalam memberikan dukungan dalam hal menjalankan program kerja Ikatan Pemuda Hijrah Al-Ijtihad, kemudian adanya sumbangsi pendanaan dari Pemerintah Desa walaupun tidak seberapa, selanjutnya sudah adanya wadah atau tempat tersendiri untuk menjalankan organisasi Ikatan Pemuda Hijrah Al-Ijtihad.

Kata Kunci: Peran, Ikatan Pemuda Hijrah Al-Ijtihad, Motivasi Pemuda Muslim